

Tras 43 años al frente de Colanta, Jenaro Pérez anuncia su retiro

Sergio González Villa, quien por más de 34 años ha estado vinculado a la cooperativa, será su reemplazo.



Jenaro Pérez anunció que dejará el cargo al frente de la cooperativa, luego de 43 años.

ARCHIVO PARTICULAR

EMPRESAS · POR: PORTAFOLIO · NOVIEMBRE 01 DE 2016 - 05:12 P.M.

El hombre quien durante 43 años estuvo al frente de una de las más importantes cooperativas cárnicas y lecheras del país, Jenaro Pérez Gutiérrez, anunció este martes su retiro de Colanta. **En su reemplazo, la junta directiva nombró a Sergio González Villa, quien venía desempeñándose como el director administrativo de la empresa.**

Por medio de un comunicado, **la compañía anunció la noticia y agregó que Jenaro Pérez seguirá vinculado a la empresa como asesor del Consejo de Administración.**

Pérez Gutiérrez nació en Entrerriós, un poblado incrustado en las montañas del norte de Antioquia. En esa región, su padre tenía dos fincas con unas 40 reses.

Antes de irse a la escuela, Jenaro ayudaba a ordeñar una vaca que su mamá mantenía a pocas cuadras de la casa para la leche diaria. A la muerte de su papá recibió de herencia una finca. Luego les compró las reses a su mamá y a un hermano y con esa visión para los negocios logró impulsar el desarrollo de Colanta en el ámbito local e internacional.